



Nomos

Patientensicherheit durch effektive Kommunikation der IT-Systeme im Gesundheitswesen



Schaffung einer patientenzentrierten Interoperabilität im Gesundheitswesen durch die öffentliche Hand

Aus der Reichweite des SGB V schöpfen oder rechtliche Neu-Kodifikation fordern?

Von Dr. Anna H. Moreno

2022, 397 S., brosch., 109,-€

ISBN 978-3-8487-8738-8

(Schriften zum Bio-, Gesundheits- und Medizinrecht, Bd. 49)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8738-8

Die digitale Transformation schafft grundlegend neue Behandlungs- und Präventionsformen. Die gegenseitige sinnhafte Kommunikation aller eingesetzten IT-Systeme ist hier von elementarer Bedeutung. Bis in die Gegenwart ist es jedoch nicht gelungen, die isolierten Informationsinseln im Gesundheitssystem zu vernetzen. Die vorliegende steuerungswissenschaftliche Analyse zur Schaffung der

patientenzentrierten Interoperabilität erarbeitet systematisch die gesundheitspolitischen Fehlentwicklungen und zeigt zugleich konkrete Lösungswege zur Schaffung der digitalisierten Vernetzung auf. Forschungsschwerpunkt der Autorin ist die digital-ethische Methodenentwicklung zur Bewertung technischer Innovationen im Gesundheitssystem.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Interoperability of IT-Systems to Improve Patient Safety in Health Care



Schaffung einer patientenzentrierten Interoperabilität im Gesundheitswesen durch die öffentliche Hand

Aus der Reichweite des SGB V schöpfen oder rechtliche Neu-Kodifikation fordern?

By Dr. Anna H. Moreno

2022, 397 pp., pb., € 109.00

ISBN 978-3-8487-8738-8

(Schriften zum Bio-, Gesundheits- und Medizinrecht, vol. 49)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8738-8

The digitalization is creating fundamentally new forms of treatment and prevention. Interoperability and meaningful communication between all IT systems are elementary. Until now, the specifications for interoperability have not been enforced. The present scientific analysis for the creation of the patient-centered interoperability systematically

compiles the health-political erroneous developments and shows at the same time concrete solution ways for the creation of the digitized cross-linking. The author's research focus is the digital-ethical method development for the evaluation of technical innovations in the health care system.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary